

Setelah Firlu Bahuri, Apakah Polisi akan Periksa Pimpinan KPK Lainnya

JAKARTA (IM) - Polda Metro Jaya telah memeriksa Ketua KPK Firlu Bahuri terkait kasus dugaan pemerasan terhadap mantan Menteri Pertanian Syahrul Yasin Limpo (SYL). Setelah Firlu, apakah Polda Metro akan memeriksa pimpinan KPK lainnya?

"Itu nanti materi penyidikan," ujar Direktur Reserse Kriminal Khusus Polda Metro Jaya Kombes Ade Safri Simanjuntak di Bareskrim Polri, Jakarta Selatan, Selasa (24/10).

Ade mengatakan pihaknya akan terus memperbaiki informasi mengenai langkah penyidik selanjutnya.

"Nanti akan kita *update* setiap perkembangan penyidikan yang saat ini dilakukan oleh tim penyidik gabungan," ucap Ade.

Saat ini penyidik Polda Metro Jaya tengah melakukan penyidikan guna mencari dan mengumpulkan bukti dalam perkara itu. Dia mengaku terdapat berbagai proses pe-

nyidikan yang harus dilakukan dalam pengusutan perkara itu. "Nanti ya ada mekanisme gelar perkara dalam rangka kepentingan penetapan tersangka itu nanti. Nanti kita akan *update*," kata Ade.

Sebagaimana diketahui, Ketua KPK Firlu Bahuri diperiksa di Bareskrim Polri pada Selasa (24/10). Firlu memberikan keterangan kepada penyidik mulai pukul 10.00 WIB hingga 19.30 WIB. Ade sebelumnya menunturkan penyidik langsung melakukan konsolidasi dari hasil pemeriksaan tersebut.

"Hasil pemeriksaan pada hari ini kemudian akan menjadi bahan konsolidasi dari tim penyidik gabungan untuk kemudian kita akan menentukan langkah penyidikan selanjutnya," tutur Ade.

Dia mengatakan, setelah konsolidasi, nanti pihaknya akan menentukan langkah selanjutnya dalam pengusutan perkara itu. Termasuk, kata Ade, soal mengkonfrontasi para saksi. ● han

KPU Akhirnya Revisi Aturan Syarat Capres dan Cawapres

JAKARTA (IM) - Komisi Pemilihan Umum (KPU) RI akhirnya merevisi Peraturan KPU (PKPU) Nomor 19 Tahun 2023 tentang Pencalonan Pilpres, agar sesuai dengan Putusan Mahkamah Konstitusi (MK) Nomor 90/PUU-XXI/2023. Padahal sebelumnya KPU menolak merevisi PKPU.

"KPU sudah mengajukan surat untuk konsultasi melakukan perubahan tersebut kepada Komisi II DPR RI dan juga kepada pemerintah," kata Ketua KPU RI Hasyim Asy'ari kepada wartawan, Rabu (25/10).

Hasyim Asy'ari tak menjelaskan dengan gamblang alasan sikap KPU berubah. Ia mengklaim bahwa lembaganya bukannya inkonsisten dalam hal ini.

"Itu kan bertahap, surat dulu, baru kemudian kita menyampaikan permohonan untuk konsultasi, ber-

tahap," ucapnya. Hasyim mengakui, revisi itu kemungkinan besar baru bisa terlaksana setelah Dewan melalui masa reses saat ini.

"Nanti kalau sudah masuk masa sidang, segera," katanya.

Setelah putusan MK itu terbit pada Senin (16/10), KPU sempat menyampaikan niat melakukan revisi secara cepat dengan ataupun tanpa rapat konsultasi dengan Komisi II DPR RI. Namun pada Rabu (18/10), KPU membatalkan niat itu dengan dalih putusan MK bersifat final dan mengikat.

"(Putusan MK) kan sudah berlaku, bahkan rumusan normanya sudah dirumuskan MK. Kita ikuti saja rumusan yang dirumuskan dalam amar putusan MK tersebut," ujar Hasyim kepada wartawan di RSPAD Gatot Subroto, Rabu (18/10) lalu. ● han

Usai Dirawat di Rumah Sakit, Pelaku Carok di Malang Ditahan

KOTA MALANG (IM) – Salah seorang pelaku carok antar tetangga di Kota Malang, akhirnya ditetapkan sebagai tersangka dan ditahan polisi. Tersangka berinisial AA (23) ditahan usai menjalani pengobatan di RSUD Kanjuruhan, Kepanjen, Kabupaten Malang. AA mengalami beberapa luka, di antaranya bagian kepala.

Kanit Reskrim Polsek Kedungkandang, Ipda Syamsuddin mengatakan, kondisi AA telah membaik setelah menjalani pengobatan di rumah sakit selama 4 hari akibat luka bacok saat duel dengan tetangganya, Agus Tomy (45).

"Pelaku sudah kami tahan di Mapolsek Kedungkandang. Pelaku ditahan karena sudah dinyatakan membaik dari perawatan medis di RSUD Kanjuruhan tempat pelaku dirawat sebelumnya," kata Syamsuddin, dikonfirmasi.

masi pada Rabu (25/10) pagi.

Tersangka AA memang masih mengalami beberapa luka akibat duel carok dengan celurit melawan tetangganya. Tetapi luka itu disebut tidak fatal dan perlahan-lahan mulai pulih.

"Tidak ada luka fatal yang dialami pelaku, yang bisa membahayakan. Kami juga langsung membawa pelaku ke kantor, dan melakukan pemeriksaan dengan meminta keterangan langsung dari pelaku," ujar Syamsuddin.

Atas perbuatannya yang menghilangkan nyawa seseorang, AA terancam mendekam di penjara cukup lama. Dalam hal ini pelaku AA dijerat dengan Pasal 338 KUHP tentang Pembunuhan juncto Pasal 351 KUHP tentang Penganiayaan. ● lus

RENCANA PEMBAGIAN HASIL KEKAYAAN PT. GRAHA SEDAYA SERASI (DALAM LIKUIDASI)

Sehubungan dengan PT. GRAHA SEDAYA SERASI (dalam likuidasi) (untuk selanjutnya disebut "Perseroan"):

- tidak memiliki barang-barang baik bergerak maupun tidak bergerak;
- tidak memiliki utang dengan Pihak Ketiga diluar Perseroan;
- tidak aktif dalam menjalankan perusahaannya;

maka pembagian kekayaan hasil likuidasi dilakukan dalam bentuk pembayaran uang tunai kepada pemegang saham sesuai kepemilikan saham masing-masing.

Demiikian pengumuman ini dilakukan guna memenuhi ketentuan Pasal 149 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 26 Oktober 2023

LIKUIDATOR
PT. GRAHA SEDAYA SERASI (Dalam Likuidasi)

PENGUMUMAN

Dalam rangka pemenuhan ketentuan dalam pencahayaan-undangan yang berlaku yaitu Pasal 127 ayat (2) dan ayat (8) Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, dengan ini Direksi PT ASIA GLOBAL KAPITAL INDONESIA, berkeputusan di Jakarta Selatan, menyetujui dan melaksanakan pembatalan/pembalihan terhadap PT ASIA GLOBAL KAPITAL INDONESIA dengan cara penjualan atau peralihan sebagian besar saham yang dimiliki pemegang saham saat ini.

Kepada pihak-pihak yang berkepentingan dapat mengajukan keberatan dan/atau pihak yang memiliki kuasa terhadap PT ASIA GLOBAL KAPITAL INDONESIA dan/atau pihak dimana PT ASIA GLOBAL KAPITAL INDONESIA memiliki kewajiban, dapat mengirimkan surat keberatan dalam jangka waktu 14 (empat belas) hari terhitung sejak tanggal pengumuman ini kepada Direksi atau perwakilan PT ASIA GLOBAL KAPITAL INDONESIA di alamat Bellezza Shopping Arcade Lantai 2, Jalan Letjend. Soepeno Nomor 34, RT. 004, RW.002, Kelurahan Grogol Utara, Kecamatan Kelayaran Lama, Jakarta Selatan, DKI Jakarta 12210 atau email ke esg@asiaglobalcapital.id.

Jakarta, 26 Oktober 2023

Direksi PT ASIA GLOBAL KAPITAL INDONESIA

mandiri

PENAWARAN PENGALIHAN PIUTANG (CESSIE)

Bahwa dalam rangka penyelesaian kredit bermasalah, PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk akan melakukan penjualan atau pengalihan piutang (Cessie) terhadap debitur sebagai berikut:

No.	Nama	Alamat Kantor	Jumlah Tagihan Per Tgl. 25 Oktober 2023	Alamat Agunan
1.	PT. YADIS LUTAMA JAYA	Jl. Hayam Wuruk Plaza Tower No. 108 Lt. 5-H, Jakarta Barat	316.503.325.00	Blok Cipanggulian Desa Pondok Sasandehdi, Kec. Panungkulda, Kab. Sukabumi, Jawa Barat.

Apabila ada yang berminat dalam pengalihan kredit debitur di atas dapat menyampaikan penawaran secara tertulis ke alamat dibawah ini paling lambat tanggal 27 Oktober 2023, jam 12.00 WIB.

PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk.
Collection & Recovery Center Jakarta
Regional Retail Collection & Recovery Region V
Wisma Mandiri II Lt. 17
Jl. Kebon Sirih No.83, Jakarta 10340.
Telp. 30023002 Ext. 7224397, 7129421

Demiikian untuk diketahui semua pihak.

Jakarta, 26 Oktober 2023
PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk.
Regional Retail Collection & Recovery Region V / Jakarta 3

2 | Polhukam

IDN/ANTARA



PELANTIKAN KSAD DI ISTANA NEGARA

Pejabat lama Kepala Staf Angkatan Darat (KSAD) Jenderal TNI Dudung Abdurachman (kiri) berbincang dengan KSAD Jenderal TNI Agus Subiyanto usai pelantikan di Istana Negara, Jakarta, Rabu (25/10). Presiden Joko Widodo melantik Letnan Jenderal TNI Agus Subiyanto sebagai KSAD menggantikan Jenderal TNI Dudung Abdurachman yang akan memasuki masa pensiun.

MKMK akan Menggelar Sidang Terbuka Laporan Pelanggaran Etik Anwar Usman Cs

Semua pelapor diberi kesempatan memberi keterangan dan tunjukkan bukti pelanggaran yang diduga dilakukan Ketua MK dan hakim MK lainnya.

JAKARTA (IM) - Majelis Kehormatan Mahkamah Konstitusi (MKMK) akan menggelar sidang terbuka soal laporan pelanggaran kode etik yang ditunjukkan kepada Ketua MK Anwar Usman dan 8 hakim konstitusi lainnya.

Anggota MKMK Jimly Asshiddiqie, mengatakan, pihaknya akan membahas terlebih dahulu cara kerja pemeriksa laporan tersebut dan menjadwalkannya bersama 2 anggota MKMK lainnya. Sebab, terdapat perubahan pada peraturan MK soal MKMK. Setelah itu, MKMK akan memanggil masing-masing

pelapor. "Karena ini sudah menjadi informasi milik publik ya, sebaiknya kita sidang terbuka aja," ujar Jimly di gedung MK, Jakarta Pusat, dikutip, Rabu (2/10).

Mantan ketua MK pertama ini mengatakan, semua pelapor akan diberi kesempatan untuk datang dan memberi keterangan. Termasuk menunjukkan bukti-bukti pelanggaran. "Pelanggaran nya masuk kategori berat atau tidak, nanti kita nilai. Barangkali kalau disepakati ya. Nanti kalau memeriksa teradu, kita kan belum terbiasa ini sidang

terbuka kayak yang saya pelopori di DKPP, kita bikin terbuka semua. tapi kalau disini mungkin untuk terlapornya boleh tertutup," jelasnya.

"Tapi kalau pelapor nya dengan ahli, dengan proses pembuktiannya, kita buka aja. kita buka aja. biar publik tahu, wartawan bisa bantu. Karena ini sudah kepalang tanggung, jadi komoditas publik," kata Jimly.

Masih kata Jimly, alasan sidang MKMK akan digelar secara terbuka dikarenakan yang dipermasalahkan bukan etik.

"Kalau etik kan masih ada yg berpendapat masalah etika itu masalah privat tapi ini etika pejabat publik kan pejabat publik, jadi milik publik, kita harus terbuka," katanya.

MKMK pun diberi waktu selama 30 hari untuk me-

nyelesaikan perkara laporan pelanggaran kode etik yang ditunjukkan kepada Ketua MK, Anwar Usman cs.

Saat ini, terdapat 10 laporan yang masuk ke MK soal pelanggaran kode etik dan pedoman perilaku hakim.

"Waktunya cuma 30 hari. Sedangkan yang mengajukan laporan itu 10 rupanya. Saya tidak tahu apakah sudah stop ini. jangan ada lagi. Jadi kita harus kerja cepet," ujarnya.

Sperti diketahui, MKMK

baru dibentuk dan seluruh anggotanya telah dilantik. Anggota MKMK yakni Jimly Asshiddiqie, Wahiduddin Adams dan Bintang Saragih.

Pembentukan MKMK ini menyusul banyaknya laporan yang masuk terkait sidang putusan Uji Materiil UU Pemilu soal Batas Usia Capres Cawapres. Laporan pelanggaran etik dan pedoman perilaku hakim itu ditunjukkan kepada Ketua MK Anwar Usman dan kawan-kawan. ● han

Empat Menteri dan 2 Wamen Izin Cuti untuk Daftarkan Prabowo-Gibran ke KPU

JAKARTA (IM) – Empat menteri dan dua wakil menteri mengajukan surat izin permohonan cuti kepada Presiden Joko Widodo (Jokowi) untuk mengikuti kegiatan pendaftaran calon presiden dan calon wakil presiden (capres-cawapres) ke Komisi Pemilihan Umum (KPU) RI, Rabu (25/10).

Koordinator Staf Khusus Presiden, Ari Dwiaryana mengatakan, mereka yang mengajukan cuti adalah Menko Perekonomian Airlangga Hartarto, Menteri Perdagangan dan Wakil Menteri ATR/BNP Raja Juli Antani.

"Pada tanggal 24 Oktober 2023, Kementerian Sekretariat Negara telah menerima surat yang ditunjukkan kepada Bapak Presiden dari Menko Perekonomian, Menteri Perdagangan, dan Wakil Menteri ATR/BNP," ujar Ari dalam keterangan tertulisnya kepada wartawan, Rabu (25/10) pagi.

"Surat itu berisi permohonan cuti selama satu hari untuk mengikuti kegiatan pendaftaran calon presiden dan wakil presiden ke KPU pada Rabu, 25 Oktober 2023," lanjutnya.

Ari menyebut bahwa Presiden Jokowi sudah menyetujui permohonan izin ketiga anggota kabinernya itu. Selanjutnya, Ari juga mengungkapkan, pada hari ini, Menteri Kominfo Budi Ari Setiadi dan Wakil Menteri Perdagangan Jerry Sambuaga juga mengirimkan izin cuti untuk kepentingan yang sama.

"Berdasarkan info dari Kementerian Sekretariat Negara, akan ada menteri dan wakil menteri lain yang menyetujui mengajukan surat permohonan cuti kepada Presiden pada, Rabu (25/10) pagi," kata Ari menambahkan.

Selain itu, Menteri Pertahanan Prabowo Subianto sebagai bakal calon presiden

juga sudah mengajukan izin cuti. Sekretaris Jenderal Partai Gerindra Ahmad Muzani mengatakan, Prabowo sudah mendapat izin cuti untuk proses pendaftaran ke KPU.

Naik Maung ke KPU

Sebagaimana diketahui, Rabu (25/10), pasangan bakal capres dan cawapres Prabowo Subianto-Gibran Rakabuming Raka, mendaftar ke KPU RI sebagai peserta Pemilihan Umum (Pemilu) 2024. Keduanya tiba di kantor KPU dengannaik kendaraan taktis Maung, mobil buatan perusahaan Badan Usaha Milik Negara (BUMN) PT Pindad.

Ketua Umum Parpol dari KIB juga terlihat mendampingi Prabowo dan Gibran, di antaranya Ketua Umum Golkar Airlangga Hartarto, Ketua Umum Partai Demokrat Agus Harimurti Yudhoyono (AHY), Ketua Umum Partai Solidaritas Indonesia (PSI) Kaesang Pangareb.

Sebelum berangkat ke kantor KPU, Prabowo dan Gibran lebih dulu menemui para relawan di Indonesia Arena, Gelora Bung Karno, Jakarta, untuk menyapa para relawan. Di antara para relawan itu, terlihat sederet Purnawirawan Jenderal, swbagai pendukung pasangan Prabowo – Gibran.

Diantaranya, Jenderal (Purn.) Drs. Sutarman, mantan Kapolri pada masanya, Komjen Ari Dono Sukmanto, mantan Wakapolri, Komjen Condro Kirono, mantan Kabaharkam serta, Komjen (Purn.) Mochamad Iriawan, mantan Sekretaris Utama Lembaga Ketahanan Nasional.

Selain yang menghadiri kegiatan tersebut, terdapat pula Purnawirawan Jenderal yang mendukung pasangan Prabowo dan Gibran, yakni Jenderal (Purn.) Sutanto mantan Kapolri dan Jenderal Idham Azis, mantan Kapolri. ● han

Amran Sulaiman Dilantik Jadi Mentan, Miliki Kekayaan Hingga Rp279,5 Miliar

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo melantik Andi Amran Sulaiman, sebagai Menteri Pertanian menggantikan Syahrul Yasin Limpo (SYL) yang terjatuh kasus korupsi. Pelantikan digelar di Istana Negara, Rabu (25/10).

Berdasarkan Laporan Harta Kekayaan Penyelenggara Negara (LHKPN), kekayaan Amran mencapai Rp279.580.104.564 (Rp279,5 miliar). Harta tersebut terdiri dari enam jenis, yakni tanah dan bangunan Rp42.249.445.000 (Rp42,2 miliar), alat transportasi dan mesin Rp3.420.000.000 (Rp3,4 miliar), dan harta bergerak lainnya Rp281.737.500 (Rp281,7 juta).

Kemudian, surat berharga Rp205.534.000.000 (Rp205 miliar), kas dan setara kas Rp28.350.661.281 (Rp28 miliar), dan harta lainnya Rp38.000.048 (Rp38 juta). Dalam laporan itu, Amran juga tercatat mempunyai hutang Rp293.739.265 (Rp239 juta).

Dari tanah dan bangunan,

Amran memiliki 13 titik yang tersebar di sejumlah daerah Makassar dan Gowa. Berikut rinciannya:

1. Tanah dan Bangunan Seluas 600 m2/320 m2 di KAB / KOTA KOTA MAKASSAR, HASIL SENDIRI Rp. 600.000.000
2. Tanah dan Bangunan Seluas 150 m2/70 m2 di KAB / KOTA KOTA MAKASSAR , HASIL SENDIRI Rp. 500.000.000
3. Tanah dan Bangunan Seluas 201 m2/120 m2 di KAB / KOTA KOTA MAKASSAR , HASIL SENDIRI Rp. 500.000.000
4. Tanah Seluas 5000 m2 di KAB / KOTA GOWA, HASIL SENDIRI Rp. 5.000.000.000
5. Tanah Seluas 65984 m2 di KAB / KOTA GOWA, HASIL SENDIRI Rp. 10.532.246.865
6. Tanah Seluas 5043 m2 di KAB / KOTA GOWA, HASIL SENDIRI Rp. 579.945.000
7. Tanah Seluas 193 m2

di KAB / KOTA GOWA, HASIL SENDIRI Rp. 482.500.000

8. Tanah Seluas 361 m2 di KAB / KOTA GOWA, HASIL SENDIRI Rp. 902.500.000

9. Tanah Seluas 2976 m2 di KAB / KOTA GOWA, HASIL SENDIRI Rp. 5.952.000.000

Untuk kendaraan, Amran tercatat memiliki empat mobil, baik dari pabrikan Jepang hingga Amerika. Berikut rinciannya:

1. MOBIL, HUMMER JEEP Tahun 2009, HASIL SENDIRI Rp. 2.500.000.000
2. MOBIL, TOYOTA CAMRY SEDAN Tahun 2005, HASIL SENDIRI Rp. 300.000.000
3. MOBIL, TOYOTA FORTUNER JEEP Tahun 2006, HASIL SENDIRI Rp. 450.000.000
4. MOBIL, TOYOTA KIJANG INNOVA MINIBUS Tahun 2005, HASIL SENDIRI Rp. 170.000.000

● mar

IDN/ANTARA



TNI AL DIPERKUAT DUA KAPAL PATKAMLA

Soerang prajurit TNI AL berada di samping kapal patroli kerman laut (Patkamla) Yapero saat sandar di Dermaga Pantai Marina, Jakarta Utara, Rabu (25/10). Koarmada III akan diperkuat dua unit Special Mission Combat Boat karya anak bangsa yang didistribusikan untuk memperkuat jajaran Lantamal XI Merauke.

PENGUMUMAN

Berdasarkan akta Pernyataan Keputusan Sikuler Pemegang Saham Sebagai Pengganti Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa PT SOLAR PREMIUM CENTRAL (dalam Likuidasi), berkedudukan di Jakarta Utara, tanggal 25 Oktober 2023, nomor 92, yang dibuat dihadapan Martina, SH, Notaris di Jakarta, telah diputuskan:

1. Menyetujui dan mengesahkan Neraca Akhir Likuidasi Perseroan;
2. Menyetujui menerima pertanggungjawaban Likuidator Perseroan;
3. Menyetujui untuk tidak memberikan honorarium kepada Likuidator Perseroan;
4. Menyetujui memberhentikan dan membubarkan Likuidator Perseroan.

Segala keberatan dan sanggahan dapat diajukan kepada:

Ny. Esther Kurnia
Workspace Building, Jl. Pluit Indah Raya No. 168
Blok B-G, Jakarta Utara
Jakarta, 26 Oktober 2023
Likuidator

PENGUMUMAN

Berdasarkan akta Pernyataan Keputusan Pemegang Saham Sebagai Pengganti Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa PT MITRA ANDALAN SERASI (dalam Likuidasi), berkedudukan di Kabupaten Sukabumi, tanggal 25 Oktober 2023, Nomor 90, yang dibuat dihadapan Martina, SH, Notaris di Jakarta, telah diputuskan:

1. Menyetujui pembubaran/likuidasi Perseroan;
2. Memberi kuasa dan wewenang dengan hak substitusi kepada Drs. Johannes Hermawan selaku Likuidator untuk menyelesaikan aset-aset segala kewajiban Perseroan sehubungan dengan proses pembubaran/likuidasi Perseroan.

Segala keberatan dan sanggahan dapat diajukan kepada:

Drs. Johannes Hermawan
Jl. Tenjoayu No. 17, Desa Tenjoayu, Kec. Cisarugi, Kab. Sukabumi
Sukabumi, 26 Oktober 2023
Likuidator